

REDACCIÓN  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.**- El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) llevó a cabo la sesión de instalación de la Comisión Provisional de Vinculación Institucional (COVIN), instancia clave para fortalecer la democracia capitalina mediante la construcción de puentes con instituciones públicas y privadas, locales, nacionales e internacionales, así como con la sociedad civil, la academia y comunidades de migrantes, con el propósito de impulsar la participación ciudadana a partir de sinergias estratégicas.

La consejera presidenta de este cuerpo colegiado, Cecilia Hernández, destacó que la Comisión establecerá cana-

**BUSCA FORTALECER LA DEMOCRACIA CAPITALINA**

# Instala IECM Comisión de Vinculación Institucional

les permanentes y efectivos de diálogo que permitirán enriquecer la labor institucional y promover que los derechos político-electORALES de la ciudadanía capitalina puedan ejercerse plenamente.

“Se instala la Comisión con la firme convicción de que los trabajos coordinados y supervisados por este colegiado tengan un impacto positivo y enriquecedor para las funciones del Instituto Electoral de la Ciudad de México, cumpliendo así con los objetivos trazados por nuestro máximo órgano de decisión”, afirmó.

## GARANTÍA



· La COVIN promoverá vínculos con organismos públicos y privados para garantizar una participación ciudadana cercana y efectiva

Los trabajos de la Comisión se enfocarán en fortalecer cuatro líneas de trabajo de la Dirección de Vinculación con Organismos Externos del IECM: la relación con organismos nacionales, la sociedad civil y la comunidad académica; la interacción con el Instituto Nacional Electoral (INE) y otros Organismos Públicos Locales ElectORALES (OPLE); la vinculación con la comunidad chilanga en el extranjero; y la vinculación internacional, mediante la cual el Instituto se mantiene atento a experiencias, innovaciones y coyunturas globales.